



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和6年 5月20日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

「春嵐」体育祭、大成功！大感動！！

最高の体育祭でしたね。入場から退場まで（片付けまでも）「全力ってこういうこと」という体育祭でした。4月から体育の授業で計画的に練習を進め、学級づくり・仲間づくりと関連した位置付けで時間を過ごしてきました。選手宣誓にもあったように、初めから思い描いたように満足のいく活動ができたわけではありません。一人一人の思いをつなげて、練習を積み重ねる中で、学級の形を創り上げてきた成果です。そして、学年でのリハーサル、結団式での3年生のリーダーシップ、全校練習での「全力」の姿が、伝わっていきました。個性の發揮と学級の協力・団結、井郷中生としての結束・力強さ・情熱が感じられる時間となりました。とてもさわやかな姿、一生懸命な姿に感動した体育祭でした。

「春嵐」 全校の思いが一つの大きな嵐となって駆け抜けた！

当日の朝 3年生の教室では、最後の体育祭にかける思いがあふれています。



3年1組



3年2組



3年3組



3年4組



これぞ「全力」
という選手宣誓

ここで、思いっきり楽しめる 参加できることの幸せに感謝

私個人としては昨年度ここに立てなかつた思いもありますが、こうして平和な生活の中で、明日の暮らしに不安なく思いっきり楽しめることができたことが当たり前ではなく、幸せだと、感謝したいです。



令和6年度 井郷中学校だより

パフォーマンス 1年生は初めての挑戦でした。学年で同じ曲に学級で考えた動きをしました。

1年1組



1年2組



1年3組



1年4組



1年5組



学級対抗 大縄&8の字

練習の成果を発揮 最高記録が出ました。

3年生の競技も応援 5組連



表彰された時の「勝どき」 応援席も一体で↓



競技した学年を出迎える応援席の学年、絆を感じました。



学級対抗 全員リレー 一人一人の思いをつなぐ

バトンパスに思いを込めて、「頼んだよ」



応援、ありがとうございました。

体育祭へのご参観、ありがとうございました。

応援の声が力をくれます。保護者や地域の方が多く参観して拍手・声援をいただきました。

「3学年各組のパフォーマンスの披露が大変印象的でした。創造力を駆使した振り付けとストーリー展開、そしてクラス全員によるチームプレイがよかったです。」「個性の発揮と仲間の絆づくりの両面の成果が感じられ、校訓〈切磋琢磨〉の精神が浸透しているようでした。」「春の晴天のごとくさわやかな気持ちになりました。」

